
Kampfgeist (wieder) geweckt 

 

Nach langer Zeit war es endlich einmal wieder soweit – ein ganzes Wochenende mit Judo Wettkämpfen für 

unsere Kinder. Und das auch noch in unmittelbarer Nähe zu Wachendorf, genauer gesagt in Roßtal. 

 

Bereits einige Wochen vor den Kämpfen wurden zusätzliche Wettkampf-Trainings eingeschoben und so 

bereiteten sich alle Kinder Mittwochs und Donnerstags auf diese Herausforderung vor. 

 

Am Samstag, den 01.10.2022, trat die Altersklasse U9 zum Pool-Turnier an, einen Tag später die U13 zur 

Mittelfränkischen Meisterschaft. Bevor die Kämpfer und Kämpferinnen jedoch auf die Matten durften, war noch 

einiges zu erledigen. Das Anmelden bei der Wettkampfleitung übernahmen die Trainer, danach ging es gegen 

09:00 Uhr weiter zum Wiegen und schließlich ab in die Halle. Nach kurzer Wartezeit war ein gemeinsames 

Aufwärmtraining für alle Wettkampfteilnehmer angesagt. 

 

Und dann wurde es ernst! Aufgeteilt auf drei Matten fanden sehr spannende, faire und teils auch herzzerreißende 

Wettkämpfe statt. Zwischendurch gab es viele hilfreiche Tipps und mentale Unterstützung seitens der Trainer für 

unsere Kinder, was merklich zur Beruhigung und Vorbereitung auf den nächsten Kampf beitrug. Hier weitere 

Einzelheiten zu den Kämpfen aufzuführen, würden den Rahmen eines solch kurzen Beitrags sprengen. 

 

Nach den Turnieren gab es schließlich noch eine Siegerehrung, bei der niemand leer ausging! Jedes Kind konnte, 

unabhängig von der Platzierung, am Ende eine Medaille und eine Urkunde sein Eigen nennen. Sicherlich war 

das aber nicht das einzige, was nach einer solchen Erfahrung mit nach Hause genommen wurde… 

 

Alles in allem war die Organisation in Roßtal, unter anderem durch Aufteilung der Halle und der damit 

verbundenen Trennung zwischen Sportlern und Zuschauern, sehr angenehm. Auch für das leibliche Wohl war 

bestens gesorgt. 

 

Der Kampfgeist unserer Kinder jedenfalls ist geweckt und wir hoffen auf eine baldige Wiederholung – vielleicht 

schon im Herbst. Wir sind gespannt und freuen uns jetzt schon wieder darauf, als Zuschauer mit dabei sein zu 

dürfen.  
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